

Rapport de course

Samedi, 9 février 2013, Walighürli 2050 m (890 m de dénivelé)

Chef de course : Ulrich Haldimann

Participants : Isabelle, Sandrine, Gaëtane, Rolande, Jean-Luc, Anthony, Ulrich, Jean-Pierre

Le rendez-vous est fixé à Feutersoey à 9h30 pour l'ascension du Walighürli, sommet facile et sans danger, au vu de la grande quantité de neige fraîche tombée et du danger d'avalanche marqué. La neige nous a d'ailleurs joué des tours sur la route et c'est avec plus d'une heure de retard que nous nous sommes retrouvés sur le petit parking de la route de l'Arnesee.

Après les présentations d'usage, notre petite troupe "familiale" entame la montée dans une neige abondante et poudreuse sur un joli sentier bordé d'arbres recouverts d'un épais manteau de neige, le décor est magnifique !

Au sortir de la forêt, les premiers flocons commencent à tomber et c'est dans un décor hivernal magique qu'Ulrich brasse des paquets de poudreuse pour nous ouvrir le chemin du sommet. Celui-ci atteint, nous n'avons pas le temps de dépeauter et de fermer nos vestes, qu'un hélicoptère, déposant des touristes peu scrupuleux de l'écologie, nous emporte dans un ahurissant tourbillon de poudre blanche.

Jean-Luc, sous l'oeil envieux de Gaëtane, nous fait une démonstration de la transformation de sa splitboard et il s'élance dans la pente, surfant sur une quantité de poudre incroyable. Pour les skieurs, la descente est un peu plus difficile mais nous y prenons tous un véritable plaisir, y compris Anthony, le Normand.

Après un petit pique-nique, improvisé dans une loge à l'abri du froid, nous nous séparons, très contents de notre journée. Un grand merci à Ulrich pour son organisation. Jean-Pierre

